

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 29 de marzo de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

@DefensaEc

#Alausí Ante la situación de emergencia, las @FFAAECUADOR en apoyo @Riesgos_Ec se encuentran en la zona afectada con su contingente militar y medios logísticos para brindar ayuda a la población afectada. #NoParamosEc

[Ver más](#)



@DefensaEc

El compromiso de @FFAAECUADOR es con todo el país, trabajando de forma conjunta con otras instituciones del Estado a fin de proteger a la población afectada por el deslizamiento ocurrido en el cantón #Alausí. #NoParamosEc

[Ver más](#)



@DefensaEc

Las @FFAAECUADOR cuentan con personal femenino profesional, quienes cumplen un rol importante en el sector defensa.

#NoParamosEc [Ver más](#)



@DefensaEc

Empleando medios logísticos y su contingente militar las @FFAAECUADOR se comprometen con la población de #Alausí para apoyar en las tareas de seguridad y rescate. #NoParamosEc Vía: @tctelevisión [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

#CosasQueNoSabías

[Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Militares se unen a las tareas de auxilio en el cantón Alausí. Los Andes

El lamentable acontecimiento ocurrido la noche del domingo 26 de marzo, donde un deslizamiento de tierra sepultó a varias viviendas en el cantón Alausí de la provincia de Chimborazo, las Fuerzas Armadas desplegaron personal militar con 16 oficiales y 176 miembros de tropa, los mismos que emplearán material y medios para el apoyo urgente para los damnificados.

[Ver más](#)



Ecuador es el segundo país de la región que más cocaína incauta. Primicias

Según datos recopilados por InsightCrime, Ecuador es el segundo país de la región con más incautaciones de cocaína. Sin embargo, no se logra destruir toda la droga. La cantidad de drogas que incautan las autoridades es uno de los indicadores del nivel de penetración del narcotráfico en Ecuador. Entre 2019 y 2022, la cifra pasó de 88 a 201 toneladas. Es decir, se incrementó en 128%.

[Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE
COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 29 de marzo de 2023

<p>'Inseguridad deja de ser percepción'. La Hora La inseguridad ya no es una percepción, sino una realidad que agobia a los santodomingueños, y esto se muestra en las noticias diarias que relatan muertes violentas, robos y secuestros, que van acompañados de un sistema judicial fallido, según opinan analistas de seguridad. Ver más</p>	
<p>Científicas de Ecuador rompen el hielo de la desigualdad y se abren paso en la Antártida. El Comercio La vigésimo sexta Expedición Antártica Ecuatoriana ha roto esquemas. Es la más larga de la historia, con 100 días de duración; y es la que más mujeres ha incluido. 10 científicas están rompiendo el hielo de la desigualdad y abriendo paso a otras investigadoras en la Antártida. Ver más</p>	
<p>Junior Roldán: Las pistas que maneja la Policía para ubicar a 'JR'. Expreso Son diferentes unidades de la Policía Nacional que buscan a Junior Alexander Roldán Paredes, alias 'JR', cuya ubicación es desconocida desde la noche del 16 de marzo de 2023, cuando un comando criminal de la agrupación 'Los Lobos' viajó hasta el cantón El Triunfo, en Guayas, para acabar a tiros con su vida, mientras disfrutaba de una noche de billar. Ver más</p>	
<p>El policía Joseph Silva, asesinado en Guayaquil, fue velado en capilla ardiente y trasladado a Portoviejo. El Comercio Una capilla ardiente se levantó en la Iglesia del Cuartel Modelo, norte de Guayaquil, para despedir con honores al policía Joseph John Silva Ortega. El uniformado fue asesinado la noche del lunes 27 de marzo de 2023 en la Av. Pío Jaramillo Alvarado y Perimetral, en el sur de Guayaquil. Ver más Notas referentes: Expreso</p>	
<p>La realidad carcelaria será expuesta en una plataforma. Expreso Un diagnóstico penitenciario que ya no estará plasmado solo en un informe físico como en el año 2021 sino que será actualizado semanalmente; así se presentó la plataforma denominada observatorio de prisiones ec. Ver más</p>	
<p>La crisis en las cárceles y el paro de junio, los momentos más críticos del 2022. Expreso La represión de las protestas lideradas por el movimiento indígena, las masacres carcelarias y la falta de reparación a comunidades nativas afectadas por el petróleo son para Amnistía Internacional (AI) los episodios de violaciones de derechos más preocupantes acontecidos en Ecuador en 2022. Ver más</p>	
<p>Ecuador tiene un sistema limitado para atajar las drogas duras. Expreso La explicación en el comportamiento de jóvenes que deambulan por calles y que en ocasiones quedan inhibidos, como si durmieran de pie, está en la química de las sustancias que consumen para drogarse, explican especialistas en el tratamiento de adicciones. Ver más</p>	
<p>Fallecidos por deslave en Alausí suben a 12; joven rescatado perdió la vida en hospital. El Comercio La Fiscalía General del Ecuador dispuso el levantamiento de más cadáveres que fueron hallados en la zona del deslizamiento de tierra en Alausí. Ver más Notas referentes: El Comercio, El Comercio, El Comercio, El Universo, El Telégrafo</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 29 de marzo de 2023

<p>Directora Administrativa de Hospital del IESS es asesinada en Guayaquil. El Comercio</p> <p>Nathaly López, Directora Administrativa Financiera del Hospital de Especialidades Teodoro Maldonado Carbo, fue asesinada por desconocidos a las 20:40 del martes 28 de marzo de 2023. Ver más</p> <p>Notas referentes: El Universo, El Telégrafo</p>	
<p>Policía rescató a dos comerciantes que estaban secuestrados en vivienda en Guayaquil. El Comercio</p> <p>Seis horas después de ocurrido el robo de un vehículo y el secuestro de dos comerciantes, personal de la Policía Nacional rescató a las víctimas en una vivienda del Bloque 9 de Bastión Popular, en el norte de Guayaquil. Ver más</p>	
<p>Fiscalía procesó a dos detenidos más en el caso del robo de 24 vehículos en Quito. El Comercio</p> <p>La Fiscalía General del Estado informó que formuló cargos contra dos personas más en el caso del robo de 24 vehículos del patio de un concesionario, ubicado en el norte de Quito. Ver más</p>	
<p>Asesinato de policía en Santo Domingo se investiga. El Comercio</p> <p>El policía de Antinarcóticos, Pablo Velasco, fue asesinado en los exteriores de la Fiscalía de Santo Domingo de los Tsáchilas. El crimen se perpetró bajo el estilo de sicariato. Ver más</p>	
<p>Supuesto secuestro de bus en anillo vial de Quevedo fue desmentido por las autoridades. El Comercio</p> <p>Un representante de la Cooperativa de Transporte Valencia desmintió los rumores sobre el supuesto secuestro de un bus de la empresa en el anillo vial de Quevedo, en Los Ríos. Ver más</p>	
<p>Sospechoso de robo falleció atropellado intencionalmente por un bus en Guayaquil. El Comercio</p> <p>Un sospechoso de robo falleció luego de ser atropellado intencionalmente por el conductor de un bus de transporte público que quiso evitar que el hombre huyera tras supuestamente cometer un asalto. Ver más</p>	
<p>Periodista Karol Noroña deja el país ante amenaza por su trabajo investigativo. El Comercio</p> <p>La periodista Karol Noroña se vio obligada en dejar el Ecuador, tras una serie de amenazas recibidas en el marco de su trabajo investigativo sobre la crisis carcelaria en el país. Ver más</p> <p>Notas referentes: Expreso</p>	
<p>Red de prostitución engañaba a mujeres colombianas: les ofrecían trabajo como domésticas en España y al llegar les quitaban pasaporte y teléfono. El Universo</p> <p>Durante la ejecución de un operativo policial, en Sabadell, al noroeste de Barcelona, España, lograron rescatar de las garras de la trata de personas a siete mujeres colombianas que eran explotadas sexualmente. Ver más</p>	
<p>'Esto era una zona de guerra': disputa entre Choneros y Lobos mantiene en zozobra a barrio de Yaguachi, donde hubo un ataque que causó tres muertos. El Universo</p> <p>Los vecinos ya no quieren salir, algunos ven desde los balcones y las ventadas cómo quedó la esquina del barrio Chino en Yaguachi. Puertas con múltiples orificios de balas, máculas de sangre en las veredas, puertas enrollables destruidas por la detonación de artefactos explosivos que generaron terror la noche de este lunes. Ver más</p> <p>Notas referentes: Expreso</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 29 de marzo de 2023

Policía capturó al más buscado de Manabí. El Telégrafo

En la provincia del Guayas, efectivos de la Policía Nacional capturaron a Víctor V. El hombre es uno de los más buscados de Manabí. Según informaron las autoridades policiales en su cuenta de Twitter, Víctor V. es procesado por el delito de asesinato. El hecho ocurrió en el año 2021 y, posterior a ello, el sujeto se dio a la fuga. [Ver más](#)



Seis detenidos tras persecución en la vía Portoviejo-Crucita. El Diario

Seis hombres detenidos dejó una persecución que terminó en un cruce de balas con la Policía en la vía Portoviejo-Crucita. El hecho se registró la mañana de este martes 28 de marzo del 2023 luego que se reportara el robo de un tráiler. El pesado automotor salió desde Manta hacia Quito con un cargamento de atún enlatado. [Ver más](#)



Rescatan a mujer sepultada viva por narcos en cementerio de Brasil. La República

Una mujer de 36 años fue rescatada con vida del interior de un nicho en un cementerio de Brasil, donde había sido sepultada como represalia por supuestamente perder una carga de «armas y drogas», informaron este martes fuentes oficiales. [Ver más](#)



Las fechas claves del régimen de excepción de Bukele que ya cumple un año. La Hora

El Salvador cumple un año bajo un régimen de excepción que suspende garantías constitucionales y ha dejado más de 66.200 detenciones y miles de denuncias de atropellos, en lo que el Gobierno del presidente Nayib Bukele llama «guerra contra las pandillas». [Ver más](#)



Perú incauta más de 2 toneladas de cocaína que iban a ser enviadas a Turquía. Expreso

La Policía Nacional del Perú (PNP) incautó más de 2 toneladas de cocaína que iban a ser enviadas desde el puerto del Callao, el más grande del país, hasta Turquía por una mafia aún no identificada, confirmaron este martes 28 de marzo fuentes oficiales. [Ver más](#)



La Policía difundió el video de la matanza en escuela en Nashville. El Telégrafo

El video del tiroteo en la escuela The Covenant School, donde Audrey Hale mató a seis personas, fue difundido por la Policía de Nashville, este martes 28 de marzo de 2023. En él se aprecia a Hale conduciendo su auto hasta el parqueadero compartido entre la academia cristiana y la Iglesia Presbiteriana Covenant. Después ingresa por una de las puertas laterales y empieza a recorrer las instalaciones realizando disparos con un rifle semiautomático. [Ver más](#)



Rusia ensayó con misiles antibuque en el mar de Japón. El Comercio

Las Fuerzas Armadas de Rusia realizaron este martes 28 de marzo de 2023 un ensayo con misiles antibuque en el golfo de Pedro el Grande, situado en el mar de Japón. Así lo confirmó el Ministerio de Defensa ruso. [Ver más](#)



Joe Biden dice que la mayoría de estadounidenses están “en contra” de poseer rifles de asalto. El Universo

El presidente Joe Biden dijo el martes que la mayoría de los estadounidenses considera “extraño” y está en contra de poseer rifles de estilo militar, usados regularmente en matanzas como la ocurrida en la escuela primaria de Nashville. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 29 de marzo de 2023

<p>@FFAAECUADOR Esmeraldas Las @FFAAECUADOR ejecutan de manera permanente operaciones fluviales con elementos de combate ribereños, durante el patrullaje fluvial de control y vigilancia se encontró: 03 Lanchas. 05 Motores de 40cc y 75cc. 91 Cilindros de GLP. #FFAAContigoEc #NoParamos Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR 📺 📱 📄 Conozca los resultados obtenidos en las diferentes operaciones militares ejecutadas por @FFAAECUADOR en todo el territorio nacional, del 21 al 28 marzo de 2023, en defensa de la soberanía y apoyo a Instituciones del Estado. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Alausí Trabajos coordinados con las diferentes instituciones del Estado permitieron la recuperación de tres cuerpos de personas fallecidas por efecto del deslizamiento de tierra en el barrio Nuevo Alausí. #FFAAContigoEc #NoParamos @BomberosQuito @BomberosGYE @Riesgos_Ec Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Chimborazo Ante el deslizamiento de tierra ocurrido en el cantón #Alausí, efectivos militares continúan realizando operaciones de búsqueda y rescate. #FFAAContigoEc Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #ElOro Efectivos militares realizando operaciones de control en la concesión minera denominada "Cuatro Metales" en el sector de Muluncay Chico del cantón #Zaruma, decomisó 04 carabina mossberg y 06 cartuchos. #FFAAContigoEc #NoParamos Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Realizando operaciones militares en los diferentes sectores de la provincia, se obtuvieron los siguientes resultados: 01 revólver, 01 arma traumática con 08 municiones, 13 sobres de sustancias sujetas a fiscalización, armas blancas y 01 ciudadano aprehendido. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #SantoDomingo Efectivos militares, durante el allanamiento a una vivienda en coordinación con @PoliciaEcuador, obtuvieron los siguientes resultados: ✅ 03 ciudadanos aprehendidos ✅ 03 armas de fuego ✅ 01 motocicleta sin documentación ✅ Municiones de diferente calibre #FFAAContigo Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU El @EjercitoECU trabaja incansablemente y se mantiene unido al pueblo de #Alausí en los momentos más difíciles, juntos somos más fuertes. 🇪🇨 #EjércitoECU #NoParamoSEC Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU #Chimborazo Continúa la búsqueda y recuperación de cuerpos sepultados en #Alausí, mediante el uso de palas y picos en vista que las condiciones climáticas no permite utilizar maquinaria pesada. Al momento se han logrado rescatar los cuerpos de 3 fallecidos. #EjércitoECU Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 29 de marzo de 2023

<p>@EjercitoECU #Zarumal Personal de la 1 BI El Oro ejecutó operación militar de CAMEX en concesión minera Cuatro Metales sector #MuluncayChico, decomisando:</p> <ul style="list-style-type: none">✓ 4 Armas de fuego✓ 6 municiones <p>Por no contar con los permisos respectivos. #EjércitoECU #NoParamosec Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador 🚨 TRÁFICO DE COMBUSTIBLE 🚨 #Esmeraldas La #ArmadaEcuatoriana durante el patrullaje fluvial y en coordinación con un helicóptero de la #aviacionnaval capturo:</p> <ul style="list-style-type: none">01 Lancha sin matrícula/sin nombre05 Tanques de combustible 55 galones02 Motores de 40HP / 75HP <p>#YosoyNaval Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Esmeraldas La #ArmadaEcuatoriana a través del #Batallón de Infantería de Marina No. 11 "San Lorenzo", ejecutan de manera permanente operaciones fluviales #nocturnas con elementos de combate ribereños en el sector de #Limonos para precautelar la #seguridad en la #FronteraNorte Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Esmeraldas La Capitanía de Puerto de #SanLorenzo de la #ArmadaEcuatoriana, realizó inspecciones de #seguridad como parte de la campaña de emisión de documentos estatutarios en la comunidad de Santa Rosa. De este modo se contribuye a #salvaguardar la vida humana en el #mar. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Esmeraldas En el marco del #convenio de cooperación entre la Dirección General de Intereses Marítimos #DIGEIM y @MinAcuaPescaEc, participan en el Programa de Fortalecimiento de Capacidades mediante charlas educativas sobre #vedas y la #PescaResponsable. #YosoyNaval Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Guayaquil La #ArmadaEcuatoriana en conjunto con la Fundación Charity Anywhere, se encuentra realizando Campaña Médica en #Posorja y #Puna. Horario: 08h00 a 16h00 en la casa comunal de Posorja, y de 08h00 a 15h00 en Cauchiche vía campo alegre en Puná. Los esperamos!! #FFAA Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc El Centro de Operaciones Sectorial Nro. 2 realizó la jornada de integración y capacitación con representantes de los medios de comunicación social de la ciudad del Tena, quienes conocieron las operaciones militares que realiza nuestro personal en beneficio del país. Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Con esta capacitación los #CentinelasDelAire aportamos para que el trabajo informativo presentado por los medios de comunicación a la sociedad, sea oportuno y veraz. #EstamosContigoEcuadorEc Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 29 de marzo de 2023

@ISSFA_ECUADOR

📌 #IssfaSiempreContigo | Tu apoyo al Proyecto de Ley del #Issfa es vital para lograr la permanencia de tus beneficios en el tiempo [Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

👉 Nuestro régimen especial de Seguridad Social @FFAAECUADOR asegura las necesidades del presente sin comprometer las de futuras generaciones. #IssfaSiempreContigo [Ver más](#)



@ESPEU

PROCESO DE MATRICULACIÓN | Ordinarias para estudiantes 👍

👉 Más información: <https://uar.espe.edu.ec/planificacion-del-registro-de-matriculas/> #YoSoyESPE #ComunidadESPE #ESPE100años [Ver más](#)



@ESPEU

Conoce sobre el proceso de admisión 📅 📌

👉 Consulta aquí: <https://registrounicoedusup.gob.ec> #YoSoyESPE #ComunidadESPE #ESPE100años [Ver más](#)



@ESPEU

III EDICIÓN DEL PROGRAMA POWER 🤝 🤝

👉 Más información aquí: <https://forms.gle/itQFnwUfggXyoqPx8> #YoSoyESPE #ComunidadESPE #ESPE100años [Ver más](#)



@ESPEU

¿Quieres Conocer más sobre el Centro de Posgrados, sus vivencia y 29 años de prestigio, que avalan su excelente trayectoria educativa ?

Visítanos 👉 <https://ugp.espe.edu.ec/historia/>

¡Contáctanos ! 👉 <https://wa.link/e7yphm> ☎ 3989400 ext 2537 o 📞 0995332761

#YoSoyESPE #Posgrado [Ver más](#)



@ESPEU

Firma de convenio 🤝 🤝

@UPacifico_EC y @ESPEU

#YoSoyESPE #ComunidadESPE #ESPE100años [Ver más](#)



@IGM_Ecuador

#95años | 🎉 @IGM_Ecuador conmemora en el mes de #Abril2023, su **Nonagésimo Quinto Aniversario** y extiende la más cordial invitación a participar de las diferentes actividades técnicas y culturales a desarrollarse del 03 al 06 de abril de 2023. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 29 de marzo de 2023

@IGM_Ecuador

@Riesgos_Ec, realizó la activación de la "Carta Internacional del Espacio para Desastres" @DisastersChart, el @IGM_Ecuador participó en la generación de productos temáticos de pronta respuesta en apoyo a la gestión pos-evento de las inundaciones suscitadas en la Costa ecuatoriana [Ver más](#)



COYUNTURA

Cancillerías rectifican y dicen que no hay migrantes ecuatorianos fallecidos en incendio en México. El Comercio

La Cancillería de México se rectificó con su par ecuatoriano y dijo que no hay migrantes ecuatorianos entre las 40 víctimas mortales del incendio en una estación migratoria en Ciudad Juárez. [Ver más](#)



Gustavo Petro se solidariza con Guillermo Lasso ante eventual juicio político. El Comercio

El presidente de Colombia, Gustavo Petro, expresó su solidaridad con su homólogo ecuatoriano, Guillermo Lasso, y aclaró su postura "en favor de la estabilidad democrática de Ecuador y respeto al Estado de Derecho". Así lo informó la Secretaría de Comunicación de la Presidencia a través de un comunicado difundido el 28 de marzo de 2023. [Ver más](#)



Notas referentes: [El Universo](#)

Corte Constitucional desmiente supuesto dictamen sobre solicitud de juicio político a Guillermo Lasso. El Comercio

La Corte Constitucional (CC) emitió un comunicado la tarde de este 28 de marzo del 2023 para aclarar que aún no existe ningún dictamen sobre el pedido de juicio político en contra del presidente Guillermo Lasso. [Ver más](#)



Notas referentes: [El Universo](#)

La vía de la muerte cruzada preocupa a la Asamblea. El Comercio

Las bancadas legislativas improvisaron reuniones en el salón del Pleno, mientras se tramitaban en segundo debate las reformas a la Ley Orgánica de Educación Superior este martes 28 de marzo del 2023. Los propios legisladores reconocieron que había una preocupación: la muerte cruzada. [Ver más](#)



Notas referentes: [El Universo](#)

Cae ceniza del Cotopaxi en Mejía este 28 de marzo. El Comercio

La Secretaría de Gestión de Riesgos alertó de la caída de ceniza en el cantón Mejía este martes, 28 de marzo de 2023. El informe puntualiza que se registra la caída leve de ceniza en la cabecera cantonal de Mejía, en el sector de Pedregal y en la parroquia Machachi. [Ver más](#)



Leonidas Iza encabeza movilización que llegó a la Corte Constitucional. El Comercio

El presidente de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie), Leonidas Iza, lidera la marcha que exige el juicio político contra el mandatario Guillermo Lasso y por la entrega de un proyecto de Ley de Aguas en la Asamblea Nacional. [Ver más](#)



Notas referentes: [El Universo](#)

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 29 de marzo de 2023

Entra en vigencia la reforma que limita el control de la Contraloría sobre entidades privadas que manejan recursos públicos. El Universo

La reforma al reglamento de la Ley Orgánica de la Contraloría General del Estado, que pone límite al control sobre entidades privadas que cuentan con recursos públicos, entró en vigencia este martes, 28 de marzo, con la publicación en el Registro Oficial.

[Ver más](#)



OPINIÓN

Un circo para la justicia. Juan Pablo Aguilar Andrade. El Comercio

En esta ínsula invadida por la ignorancia y la mediocridad, es difícil darse abasto para procesar los absurdos cotidianos. Concentrados en los disparates que atraen la atención de la prensa, o de las redes sociales, fácilmente perdemos de vista los desatinos que se colan en medio del tumulto y que, si bien son menos notorios, tienen capacidad para generar problemas de proporciones. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

Inseguridad imparable. Sebastián mantilla B. El Comercio

En lo que va del año el número de muertes violentas se han disparado en el país: 1356 asesinatos se han producido durante el primer trimestre de este año. Un 66% más de los ocurridos en el mismo periodo del 2022. Si el año pasado fue considerado como el más violento en la historia del país, con cerca de 4603 muertes violentas, este año posiblemente la cifra sea aún más abultada. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

Mi Ecuador de tantos robos. Julio C. Navas Pazmiño. El Comercio

En todos los gobiernos nos han robado, los de derecha, los de izquierda, solo falta que los indígenas suban al poder y se cumpla que: "si van a robar, roben bien". Todo está podrido. Ecuador necesita un RESETEO de los valores. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

Crimen sin resolver. Luis Mario Conteras Morales. El Universo

Con profunda tristeza la familia del general Jorge Gabela revive el trágico episodio de la muerte (29 de diciembre de 2010) de dicho militar y piloto de combate ecuatoriano, teniente general y excomandante de la Fuerza Aérea Ecuatoriana en el 2007.

[Ver más](#)

[EL UNIVERSO](#)
El Mayor Diario Nacional

Alausí. Pablo Escandón Montenegro. La Hora

Fue y es un desastre avisado, que se sabía que ocurriría, que se tenía como inminente. Pero nadie hizo caso, nadie actuó, nadie gestionó: ni el Municipio, ni la Prefectura, ni el gobierno nacional. Tampoco la ciudadanía, que ahora, con indignación y rabia reclaman. [Ver más](#)

[La Hora](#)

Institucionalidad y estabilidad. Medardo Mora. Expreso

Múltiples opiniones piden fortalecer la institucionalidad, que haya estabilidad. Ambas son interdependientes, la una requiere de la otra. Aquello se logra respetando el ordenamiento jurídico vigente, con funcionarios y entidades públicas que obren dentro de sus atribuciones y responsabilidades. El Ecuador no puede autoengañarse, las 3 funciones clásicas de una democracia: Ejecutiva, Legislativa y Judicial, tienen escasa credibilidad y confianza ciudadana. De los otros dos 'poderes' creados en la actual Constitución, el Electoral tiene poca y el Cpccs ínfima credibilidad.

[Ver más](#)

[expreso](#)

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 29 de marzo de 2023

RADIO Y TELEVISIÓN

Fuerzas Armadas, Cruz Roja y Cuerpo de Bomberos brindan apoyo a afectados en Alausí – Ecuavisa 28-mar-2023

[Ver más](#)



Las autoridades reportan 64 desaparecidos tras deslave en Alausí. Mención FF.AA. – Ecuavisa 28-mar-2023

[Ver más](#) Nota referente [OromarTV](#)



3 albergues están habilitados para familias damnificadas por deslave por Alausí – Ecuavisa 28-mar-2023

[Ver más](#)



Desesperación y dolor viven las familias que no han parado de buscar a sus seres querido en Alausí. – Radio Pichincha Multimedia 28-mar-2023

[Ver más](#)

